

Winterthur, im Dezember 2023

*Gesegnet wirst du sein bei Deinem Eingang und
gesegnet wirst Du sein bei Deinem Ausgang.*

5. Mose, 28:6

Danke

Herzlichen Dank allen, die Bernhard Frischknecht auf seinem letzten Weg begleiteten und ehrten, uns in der Trauer beistanden und mit lieben, persönlichen und tröstenden Worten ihre Anteilnahme bekundeten.

Die damit zum Ausdruck gebrachte herzliche Verbundenheit und das Mitgefühl haben uns tief bewegt und geben uns Kraft.

Bernhard Frischknecht

pensionierter Pfarrer

18. Dezember 1941 – 10. November 2023

Wir bedanken uns bei Pfarrer Theo Bächtold für die persönliche und würdevolle Abdankung sowie bei Noëlle Grübler und Tobias Frankenreiter für die feierliche musikalische Umrahmung des Gottesdienstes. Unser Dank für die gute Betreuung gilt ausserdem auch den Ärztinnen und Ärzten und dem Pflegepersonal des Zentrums für Intensivmedizin des Kantonsspitals Winterthur sowie seinem langjährigen Hausarzt Dr. Peter Steffen.

Für die grosszügigen Spenden an die gemeinnützigen Organisationen danken wir herzlich.

Wir erinnern gerne an Bernhards letzten Satz in seinem selbst verfassten Lebenslauf: «Das ist schön, nicht ganz vergessen zu sein.»

In Dankbarkeit

Katharina Dähler, Katharina Frischknecht und Steffen Frischknecht Heller
im Namen der Trauerfamilien